

## Communiqué de presse

# Fête de la Musique à Illkirch-Graffenstaden

Pour préparer la nouvelle édition de ce rendez-vous incontournable, la Ville d'Illkirch-Graffenstaden lance un appel à candidature pour les musiciens souhaitant se produire sur l'une des scènes du parcours musical qui se déroulera de 18h à 23h30.

Vous souhaitez vous produire en public ? Rien de plus simple. **Inscrivez-vous du 1<sup>er</sup> mars au 21 avril** en téléchargeant le dossier de candidature disponible sur le site de la Ville : [www.illkirch.eu](http://www.illkirch.eu)

Le dossier devra être renvoyé complet **avant le vendredi 21 avril** au service animation : [animation-ville@illkirch.eu](mailto:animation-ville@illkirch.eu)

